

# Ça plane pour eux !

Pendant ces vacances de printemps, le foyer des jeunes Frédéric-Rosant a proposé aux enfants une initiation à l'aéromodélisme, en partenariat avec le club d'aéromodélisme de Landres et la fédération. Cette action, qui sera menée dans les centres de loisirs de Piennes, Landres, Trieux et Mercy-le-Bas, va toucher plus de 36 jeunes de 8 à 12 ans.

Jean-Paul Perret, président du comité régional, accompagné de son fils Mathieu, président du club d'aéromodélisme de Landres et moniteur compétiteur de haut niveau, sont arrivés avec des kits de petits planeurs, prêts à monter. Intéressés par l'idée de construire et faire voler un avion, les enfants se sont montrés très attentifs aux explications de montage de Jean-Paul et Mathieu. « Le montage de ces petits planeurs est assez simple, c'est du bois léger comme la samba pour le fuselage, et du balsa pour les ailes », précise Mathieu. Les enfants ont assemblé les pièces, qu'il a fallu poncer à l'émeri avant de les faire voler.

À l'issue de cette initiation, tous les enfants seront inscrits automatiquement au club d'aéromodélisme de Landres et pourront ainsi, s'ils le désirent, continuer l'aventure.



Les jeunes du foyer Frédéric-Rosant, à Joudreville, ont fabriqué eux-mêmes leur planeur, en suivant les conseils avisés de Jean-Paul et Mathieu Perret.